
Colegio Gredos San Diego Vallecas

Acta de la Asamblea General Ordinaria
de la A.M.P.A. del Colegio Gredos San Diego Vallecas.

7 de octubre de 2015

Reunidos en la Sala de Madera del Colegio Gredos San Diego Vallecas en segunda convocatoria
a las 17.30 horas del día 7 de octubre de 2015, los socios relacionados y, de entre ellos, como
Junta  Directiva,  Ricardo  Sánchez  (Presidente),  Guillermo  Robledo  (Vicepresidente),  Carolina
Jiménez  Yuste  (Vicetesorera),  Julián  Daniel  Díaz  Hurtado  (Vocal),  Teresa  González  Tejero
(cónyuge del socio 19, Vocal), Miguel de la Presilla (Vocal) y Jesús Mª de Quevedo (Vocal), María
Maurín (Vocal), Mariano Rivera (cónyuge del socio 83, Secretario), José Miguel Fernández (socio
382), Celeste Muñoz Sala (socio 369), Natalia del Val (socio 348), Pilar Gutiérrez González (socio
242), Mercedes Bullones Aparicio (socio 71), Ramón de Andrés (Vocal), representado Fernando
Ferro (Vocal)  y ausentes Ana Montón López (Tesorera),  David Canseco Peiró,  Miriam Alcalde
Barajas, Mª José Murcia Estar y María Murcia Romero (Vocales)

RELACIÓN DE ASISTENTES: 17 (16 presentes y 1 representados) de 165 socios convocados. 

Nº
SO-
CIO

APELLIDOS,
NOMBRE

ASISTENCIA Nº
S0-
CIO

APELLIDOS, NOMBRE ASISTENCIA

19 PRESENTE 
(cónyuge)

323 PRESENTE

350 PRESENTE 355 PRESENTE
3 PRESENTE 2 PRESENTE

369 PRESENTE 71 PRESENTE
205 PRESENTE 83 PRESENTE 

(cónyuge)
286 PRESENTE 382 PRESENTE
312 PRESENTE 242 PRESENTE
322 PRESENTE 4 REPRESEN

TADO
348 PRESENTE

De  acuerdo  con  la  convocatoria  de  fecha  25  de  septiembre  de  2015,  enviada  por  correo
electrónico, realizada con el siguiente 

Orden del día:

 1-  Aprobación si procede del acta anterior.

 2-  Renovación de cargos

 3-  Informe y aprobación si procede de cuentas

 4-  Informe de actividades realizadas

 5-  Ruegos y preguntas
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Desarrollo del Orden del Día:

1-  Aprobación si procede del acta anterior.

 Se aprueba por unanimidad

2-  Renovación de cargos.

Tras terminar la etapa escolar de sus hijos, Ana Montón abandona, con nuestro agradecimiento
por su labor de estos años,  la AMPA. Se acepta en el cargo de Tesorera a Carolina Jiménez Yuste
y se incorpora Celeste Muñoz como Vocal (ambas aprobadas por unanimidad). Julián Daniel Díaz
pasa a ser Vocal. David Canseco, Miriam Alcalde Barajas y Mª José Murcia Estar cesan como
Vocales.

La nueva Junta Directiva estará conformada por los siguientes miembros:

 Presidente: Ricardo Sánchez Lamas

 Vicepresidente: Guillermo Robledo Fraga

 Tesorera: Carolina Jiménez Yuste

 Vocal Informático: Jesús María de Quevedo Tomé

 Secretario: Mariano Rivera Moreno (cónyuge de la socia 83)

 Vocal: María Maurín Romero

 Vocal: Teresa González Tejero (cónyuge del socio 19)

 Vocal: Miguel de la Presilla 

 Vocal: Fernando Ferro Payero

 Vocal: Ramón de Andrés Irazarzábal

 Vocal: Julián Daniel Díaz Hurtado

 Vocal: Celeste Muñoz Sala

 
3-  Informe y aprobación si procede de cuentas

Saldo inicial a 1-9-14: 3339,67€; saldo final a 30-6-15: 3.134,49€.

EJECUCIÓN DEL PRESUPUESTO 2014/2015
GASTOS PPTO EJECUTADO INGRESOS PPTO EJECUTADO

Gastos Generales 630,00 533,82 Cuotas y otros 1.500,00 1.650,00
Seguro 300,00 294,22 cuotas sobre 165 socios 1.500,00 1.650,00
gasto teléfono móvil 0,00 0,00 intereses cuenta 0,00 0,00
fotocopias 50,00 0,00 Ingresos por actividades 150,00 1.327,23
Sobres 25,00 0,00 subvenciones y ayudas 0,00 0,00
Correos 50,00 0,00 Excursion villarejo 0,00 45,00
material de oficina 25,00 64,49 Dia no lectivo Cine 0,00 130,00
Página Web 40,00 35,43 Carrera Popular 0,00 341,00
locomoción 
urbana/mensajeria 0,00 0,00 Futbito 150,00 811,23
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otros e imprevistos 0,00 0,00 Fiesta de la Primavera 0,00 0,00
intereses cuenta 140,00 139,68 0,00

GASTOS ACTIVIDADES 1.175,00 2.283,65

Excursion Villarejo 500,00 324,50
Materiales difusión 0,00 82,50
Actividad Rey Mago 75,00 99,50

Dia No lectivo el cine 0,00 501,29

Concurso de Máscaras 300,00 75,00 TOTAL INGRESOS 1.650,00 2.977,23

Carrera Popular 200,00 206,75
Futbito 0,00 994,11 RESUMEN

Fiesta de la Primavera 100,00 0,00 TOTAL PRESUPUESTO 
INGRESOS 1.650,00 2.977,23

TOTAL GASTOS 1.805,00 2.817,47 TOTAL PRESUPUESTO 
GASTOS 1.805,00 2.817,47

resultado -155,00 159,76
SALDO INICIAL A 
01/09/14 3.339,67 3.339,67

SALDO FINAL A 30/06/15 3.499,43 3.134,49

Banco 2.829,30
caja 305,19

3.134,49
Se aprueban por unanimidad.

Se han comunicado a todos los socios le proceso de renovación de las cuotas societarias.
A fecha de la  asamblea,  hay  165 socios  en  situación  de alta  que deben  abonar  sus  cuotas
societarias.
151 cuotas han sido cobradas, 148 mediante adeudos bancarios del 2 de octubre de 2015
14 cuotas pendientes
13 cuotas pendientes de socios sin cc (se les recordará por email)
 1 cuota pendiente de socio con cc, no tramitada por error en base de datos (se tramitará)
149 socios con cuenta corriente
16 socios sin cuenta corriente

4-  Informe de actividades realizadas
Reuniones de junta 1º miércoles de mes: realizadas
Reuniones trimestrales con el Director del colegio: realizadas.
Salida día no lectivo 31-10-14 a Villarejo de Salvanés
Rey Mago dic-14
Día no lectivo febrero-15: “Día de Cine”.
Concurso de máscaras febrero-15
Carrera AMPA mayo-15
Fiesta de la Primavera: se hizo la competición de futbito con notable éxito

Actividades no realizadas: se explica que actividades extraescolares como el chino, no se han
podido desarrollar por nuestra AMPA al no contar con permiso del colegio
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5-  Ruegos y preguntas

Natalia pide hacer al colegio la siguiente propuesta: aproximar la salida entre Infantil y Primaria
con una actividad: “Aula de Espera”.

Días no lectivos 2-11-15; 8-2-15: 
Mercedes pide hacer la propuesta del Día de la Tapa, 29 de septiembre, con productos españoles.

Los vestuarios del José Durán están en muy malas condiciones, los aseos tienen puertas rotas…

Renovación de consejeros de la AMPA: vamos a pasar un correo a los socios para saber si hay
candidaturas. Se propone que Guillermo continúe como representante de la AMPA.

La Comisión de Convivencia necesita personas para representar a nuestra AMPA. De momento
están Daniel y Carolina, se admiten voluntarios.

La próxima reunión de la Junta Directiva será 4-11-15

Y sin más asuntos a tratar, se levanta la sesión a las 19:30 horas. 

Fdo.: El Secretario Vº. Bº.: El presidente
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